

2025年度

## 学校へ行こう！in津市<高校進学ガイダンスII>を開催しました

2025年9月20日（土）、津市中央公民館で小学5年生から中学3年生の外国につながる子どもと保護者を対象に、高校進学ガイダンスを行いました。

高校進学ガイダンスは年間2回、開催しています。

第2回目の今回は、中勢地区の各高校の話や支援制度についての話、個別相談会を行いました。89人の児童生徒、保護者の参加があり、熱心に高校進学について話を聞いていただきました。

（参加者の感想）

説明がとても分かりやすかったです。通訳のおかげで意味が分からぬ日本語も分かり、本当に助かりました。高校のコースや特徴が分かり、私が知りたいことを知ることができてよかったです。個別相談ではお金のことや興味を持った高校の詳しい話が聞けました。（生徒）

直接高校の話を詳しく聞くことができました。特に、外国人のためにやさしい日本語を使って説明してくれたので、とても分かりやすかったです。高校選びのプロセスを学ぶことができたのは、子どもにとってよい経験となりました。（保護者）



「学校へ行こう！in 津市<高校進学ガイダンス>」は、2026年度も実施予定です。